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近日，阶梯电价在全

国范围内开始实施，这

也对传统耗能大件空调

提出了更高的要求。

格力技术人员为我们

分析，对于普通上班一族，

空调主要是夜晚使用。而

后半夜在室外气温已经相

对较低的情况下，空调并

不需要维持高速运行，只

要保持极低的运转速度就

可以维持房间内的温度平

衡。这个极低的运转速度

就是格力1赫兹（1秒只转1

圈）魅力所在。

格力U酷作为格力首

款1赫兹产品，正是依靠最

低一个灯泡的能耗、21分

贝超静音、三维立体送风，

7档可调风速、静音换气技

术、高密度过滤网等一系

列的领先功能，从而风靡

市场，畅销三年，经久不

衰。让广大消费者实现

“家有U酷，酷暑无忧”。

格力变频金刚，格力U酷，快速制冷，稳若磐石
—— 安徽格力公司“品质格力，清凉一夏”大型优惠活动正在进行中

23日，合肥最高37.1度；24日，合肥最高36度；持续的高温，让空调从一种紧俏的商品悄然变身为工作和生活的必须
品。而据安徽省气象台预报，未来一周我省将继续以晴热高温天气为主，酷暑混搭蓝天白云成为主旋律。酷暑难耐，热字
当头，为了更好地保障广大市民的工作和生活，安徽格力公司备足货源，征调集结最为训练有素的安装队伍，以最快的时
间为广大消费者送去清凉。

另外从安徽格力公司传来消息，目前“品质格力，清凉一夏”大型优惠活动正在进行中，买格力指定型号空调，可享国
家节能和格力电费双重补贴，还有格力豪华落地扇等好礼相赠。

高温考验空调的综合性能，各品

牌空调的制冷速度、制冷效果、节能指

数都将在高温高压线下比武论剑。没

有高人一筹技术、没有过硬品质的空

调，将很难在这场与气温赛跑的战役

中胜出。

而从格力销售一线传来的则是振

奋人心的消息，目前在省内各大卖场

中，格力空调已经成为广大消费者的

首选品牌，销量遥遥领先于其他空调

品牌。

唯有高温，方显格力品质；唯有高

温，方显格力口碑。格力空调笑傲市

场，成为常胜将军是有原因的。格力

空调导购员小王给我们做了一个非常

形象的挑担子的例子，同样两个人，在

挑80斤重量的担子时候，可能大家都

没什么问题，健步如飞；但如果都挑

120斤，甚至160斤重量的担子时，孰

优孰劣就很容易见分晓，请消费者理

性判断，理性选择。

高温考验空调制冷真功夫
格力U酷，畅销三年，风靡中国

格力变频金刚，杰出变频，硬派时尚
一直以来，格力空调都能带给人科

技过硬、质量过硬的感觉，其中尤其以变

频金刚系列最具代表性。格力变频金刚

搭载1赫兹变频引擎，辅以魔术镜面材

质，具有超强的金属感和科技感，可谓是

集科技与时尚于一体，简洁硬朗的设计

带给您一种前所未有过的硬派体验。

除此之外，格力变频金刚还有独

特的静音设计，可拆洗出风口设计，机

体清洁，空气健康。采用新一代亲水

铝箔，在制冷或除湿模式下，快速流动

的冷凝水将蒸发器上的灰尘带走，关

机后风机继续运转一定时间，从而实

现自动清洁、自动干燥。不仅如此，变

频金刚采用整体式双层导风板设计，

送风柔和，气流均匀舒适，经久耐用。

目前，变频金刚有镜面银、镜面红、半

镜面银三种款式供您选购。
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张茂武，个头 1.7 米左右，面

容黑瘦。他一下火车，记者便迎

了上去：“张茂武你还好吧？”“好，

很好！”张茂武回答道，随后与记

者一起并肩前行。张茂武告诉记

者，虽然经历这场磨难，但目前身

体还好。

记者：你有没有受到虐待？

张茂武：太恐怖了，海盗每天

只给我们很少的米，让我们自己

做着吃，只够简单维持生命。

记者：你们有没有被捆绑？

张茂武：索马里海盗有时怕

我们逃跑，就将我们捆绑在一起。

记者：海盗们有没有武器？

张茂武：海盗全部都是真枪

实弹，很是吓人。

记者：你们被劫持后呆在船

上还是岸上？

张茂武：刚被海盗劫持的时

候我们是呆在船上的，后来海盗

又把我们转移到岸上去。

记者：你们被劫持后，转移到

岸上住在哪里？

张茂武：我们就住在露天大

树下，没有房子，每人一张席子。

记者：要是下雨怎么办？

张茂武：我们被劫持后的这

几百天里就下过两次雨。

我现在身上什么都没有，身

上的衣服还是在北京的姐姐在北

京机场接我时买的。姐姐在机场

见到我的模样当场就痛哭起来，

随后姐姐和姐夫把我送上高铁

站，登上回宿州的动车。

记者：你回到家中最想做的

是什么？

张茂武：我现在脑子一片混

乱，最想做的就是和父亲说说话，

再就是睡觉休息。

在宿州高铁站出口处早已等

待的张茂武的父亲，见到儿子出

来后紧紧地搂着儿子说：“我们回

家吧。”随后父子两人登上了一辆

轿车，驶出车站广场。

望着父子两人离去的背影，

中介公司的范经理向记者感慨

道，这次解救很成功，他们都健康

安全回到了宿州，是各部门和公

司全力以赴的共同结果。

忘记过去面向未来重新开始
星报记者宿州火车东站站台独家对话平安归来的船员

昨日晚18:35左右，经过数小时的颠簸，本报记者驱车来到获救船员即将归来的预定车站——宿州火车

东站。经过3个半小时的等待及与车站交涉，记者终于在列车进站前15分钟，得以进入站台等候，并最终实现在

站台独家一对一采访平安归来的船员。

昨晚 21:55，在站台的最东

面，一行人的身影出现，记者立即

冲上前去。面对记者的采访，李

东利等人欣然接受，并礼貌地和

记者握了握手。

记者：你好，回家感觉怎样？

李东利：很好很好，非常好！

记者：这么长时间，在异国他

乡，有什么感受？

李东利：被我们的军舰用直

升机救出之后，感觉像到家一样，

心情非常激动。

记者：被劫持后，是一种什么

样的信念让你在海盗面前支撑着

自己？

李东利：我们不能让家人失

望，我们要是在那里出了事，或是

想不开自杀了，对不起家人。

记者：当时在索马里的时候，

作为大副，我听说你曾作为代表

和海盗谈判，有没有这回事？

李东利：是进行过谈判，但我

都不想说过去的事情了。刚上我

们军舰的时候，舰长对我们说，忘

记过去，面向未来，重新开始。

记者：回来以后有没有什么

打算？是继续去出海，还是转行？

李东利:不干了，不干了。这

次是捡条命回来，不干了。非常

感谢我们的政府，谢谢大家。

记者：被劫持的有几十名船

员，之间有没有相互鼓励？有哪

些让你感到难忘的事情？

李东利：我们之间一直都是

相互鼓励，互相之间有种默契。

在和外面沟通、谈过后，不管是好

的方面还是坏的方面，回来之后，

和船员们都说是好的方面。

记者：这么长时间，你们是怎

么坚持下来的？

李东利：我们当时给家人打

电话，家人对我们说，你们就是只

剩下一滴水，只剩下一粒米，也要

坚持到最后，家人也会想办法的。

记者：马上就要见到亲人了，

第一句话你想说什么？

李东利：我们回来了，我们平

安了，我们自由了！

李东利：忘记过去面向未来重新开始

张茂武：最想和父亲说说话

记者 雷强 黄洋洋 志强 文/图

“旭富一号”是高雄籍延绳钓

渔船，船长为台湾人。2010年12月

25日，“旭富一号”在马达加斯加附

近海域被索马里海盗劫持，船上共

有14名中国船员，其中13名来自

大陆，1名来自台湾，另有12名越南

船员。被劫持后，船东曾经支付了

赎金，但是海盗却迟迟没有放人。

去年 10 月，“旭富一号”被海

盗充当攻击母船，在索马里沿海

地区搁浅，无法拖救。

2012年7月17日被劫26名船

员全部安全获救。7 月 24 日，获

救的中国大陆船员抵达北京国际

机场。除 13 名大陆船员外，来自

中国台湾的“旭富一号”船长吴朝

义于7月23日从坦桑尼亚启程返

回家乡高雄，另外 12 名越南籍船

员也于同日在越南使馆的安排下

离开坦桑尼亚。

星报记者在采访归来的船员星报记者在采访归来的船员（（右右））


